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Mari Swaruu: Hola! Me alegro de verles por aquí de nuevo. Soy Mari Swaruu.

Desde el comienzo del tiempo mismo, como expresión por supuesto, en la Tierra casi
todo el mundo ha querido escapar del 
mundo material o de la experiencia física de estar encarnado. Esto se refleja en las
enseñanzas de todas las religiones, donde a 
todos se les promete una vida mejor en algún otro ámbito de existencia, o en el caso
de otros pocos, como en el Budismo, se le 
enseña al sujeto a hacer lo posible por no reencarnarse y ser capaz de aceptar la
desilusión del Ego, como algo por lo que 
luchar, tratando básicamente de escapar del ciclo de reencarnación, para ellos
llamado Samsara. Sin embargo, no creen en un 
cielo y un infierno como lo hacen otras religiones.

Pero, sin necesidad de entrar en los detalles de lo que cree cada religión en la Tierra
y por qué, básicamente todas quieren 
como persona, individuo o espíritu, escapar del reino material de la existencia.
Básicamente se les promete vivir en algún lugar, 
un lugar sitio sin sufrimiento y donde todas sus necesidades sean satisfechas.

Muchas veces el cielo se representa como alguien tocando un arpa en una nube,
vestido de blanco y por toda la eternidad y 
esto, en cierto modo, se vuelve aburrido. No es de extrañar que tantas almas opten
por ir a buscarse problemas encarnándose 
en el físico después de unos miles de años de eso y eso también explica por qué tan
pocas personas, tan pocos músicos, 
eligen el arpa como su instrumento musical preferido. Parece que ya han tenido
suficiente. Solo bromeaba.

Pero tampoco estoy bromeando tanto, porque como tantas personas que han hecho
regresiones a vidas pasadas y personas 
que han pasado por experiencia cercanas a la muerte, han dicho tantas veces que
recuerdan querer volver a un cuerpo, tener 
otra experiencia, ya que toda la acción tiene lugar en los reinos físicos y no en los
pacíficos mundos etéreos, donde las 
personas o las almas básicamente van allí para descansar y sanar antes de querer
volver a encarnar.

Esto es sumamente recurrente en la gran mayoría de experiencias cercanas a la
muerte y regresiones a vidas pasadas, como las 
que relata Dolores Canon en sus libros y documentos. Esto también respalda lo que
estaba afirmando en mi video, "Mismos 
Eventos, Diferentes Significados. Lado Físico o Espiritual." ¿Porqué un alma querrá
escapar de lo físico mientras está en el 
mundo material? Ya que los eventos traumáticos no tienen el mismo significado y son
vistos de manera positiva en el más allá, 
donde son considerados como grandes oportunidades para aprender y expandir la
conciencia del alma y no como algo que se 



debe evitar a toda costa, como cuando se está vivo.

Esto puede traer una conclusión inquietante, que las almas cuando están en el lado
espiritual y mientras diseñan su próxima 
encarnación, pueden elegir deliberadamente experiencias traumáticas y de
sufrimiento porque les trae expansión y crecimiento, 
cruelmente a costa de ellos mismos mientras están vivos.

Aunque se dice que es la misma alma, la misma conciencia, en el lado espiritual y en
el físico, desde un punto de vista objetivo y 
aplicando lo que hemos llegado a entender hasta ahora, mientras que un alma está
en el etérico o lado espiritual, está fuera de 
todos los conceptos de tiempo y espacio y también tiene una conciencia y un
conocimiento extremadamente expandidos, 
simplemente porque está muy cerca de la Fuente. 

Pero, aunque la misma alma está en lo físico, su conciencia, su memoria y su
comprensión, son muy limitados simplemente 
porque en su mayoría tiene pocos o ningún recuerdo de la otra vida, por lo que cae
en un punto de vista determinista, donde los 
cinco sentidos básicos del cuerpo proporcionan al alma toda la información de lo que
existe y lo que no, generando fuertes 
sentimientos de desesperación, abandono y soledad, cuando no de simple
sufrimiento.

Esto me hace darme cuenta fuertemente de que un alma, mientras está en lo físico,
no es la misma persona que en el más allá 
antes de encarnar. Una persona encarnada puede ser la misma conciencia de esa
alma en la vida anterior, el mismo Ego, pero 
solo desde el punto de vista más expandido del alma misma, del Yo Superior, pero
no desde el punto de vista o desde la 
perspectiva de alguien dentro de un cuerpo, en lo físico. Simplemente porque tienen
puntos de vista muy diferentes sobre la 
existencia misma.

Si esa misma alma está tan expandida mientras está en los reinos etéreos, fuera del
tiempo y del espacio, entonces debe ser 
consciente de esto, de las limitaciones perceptivas, mientras está en el físico, las que
causan tanto sufrimiento. Aunque la razón 
para mí, la causa básica y más fundamental de todo el sufrimiento en vida, en lo
físico, es el sentimiento de separación de la 
Fuente. Eso es lo que provoca tanta desesperación, tanto miedo a la muerte y es lo
que provoca querer escapar de lo físico.

Todas las almas quieren una respuesta, quieren saber por qué están vivas, y aunque
desean desesperadamente escapar de lo 
físico hacia reinos más elevados y pacíficos donde puedan escapar de sus
problemas, también se aferran a la vida con todas 
sus fuerzas, con el miedo a enfrentarse a lo desconocido en la muerte, como
principal motivo para aferrarse a la vida el mayor 
tiempo posible. Miedo a la destrucción del yo, del Ego, y sÍ, se destruye con la
muerte a medida que el punto de atención 
enfocada del alma del sujeto se expande tanto que se vuelve más de lo que siempre



ha sido y con eso deja de ser solo John o 
simplemente Jane.

Pero esta destrucción del yo, Ego, no es necesariamente algo malo o solo visto
desde un punto de vista materialista, porque 
también es una gran liberación de todo lo que fuimos en vida, especialmente porque
nos llevamos el bien y lo malo se 
transforma en más bien a medida que volvemos a los reinos entereos de la
existencia.

La razón por la que nadie puede escapar de la Matrix es porque cada persona es,
por definición y por derecho, la propia Matrix 
en la que vive.

Cualquier cosa de la que una persona quiere escapar, todo el sufrimiento,
especialmente el dolor psicológico, es parte de lo que 
somos, y eso lo llevamos a donde quiera que vayamos, sea a todos los lugares, en el
lado material o en el lado etéreo. Son solo 
reflejos directos de lo que es cada alma y no una consecuencia de estar en algún
lugar en el que se encuentran de una manera 
determinista, es lo que nos define.

El único dolor del que verdaderamente escapamos mientras trascendemos es el
dolor físico, el que producen las partes 
dañadas de nuestro cuerpo, excepto por el trauma psicológico que pueden producir,
aunque debemos recordar que cuando 
están en el lado etéreo, incluso aquellos tienen un valor y significado diferente.

No podemos escapar de la Matrix porque es un reflejo de quiénes somos y no un
lugar en el que estamos encerrados. Y como 
una descripción ampliada de la Matrix, hay mucho más fuera de la Tierra, es
básicamente el mismo reino, aunque su frecuencia 
básica de existencia puede ser mucho más alta, 5D, aunque no me gusta llamarlo de
esa manera.

Incluso muchos grupos de la Nueva Era prometen a todos que llegará una nueva
tierra y que todos estamos ascendiendo a una 
nueva era de abundancia y muchos otros incluso prometen extracciones físicas de
miles de personas elegidas, donde se les 
dice que serán llevados a un nuevo lugar o planeta donde se satisfagan todas sus
necesidades. Con esto, es solo otra versión 
del cielo que las religiones prometen cuando han sido obedientes y buenas personas.

Las extracciones si ocurren, son reales, pero no se les lleva a tierras prometidas
llenas de abundancia. Solo se les lleva de un 
nivel de la Matrix a otro nivel de lo mismo, donde aún existen problemas, penurias y
sufrimientos, solo que, de una forma, 
manera o causa diferente. 

Las personas que se han suicidado solo descubren con horror que todo el dolor
psicológico que les provocó hacerlo lo siguió 
hasta el más allá, y con ello se encuentran con la comprensión de que no pueden
hacer nada con esos problemas que les 



llevaron a hacerlo, porque solo pueden resolverse mientras están vivos, lo que hace
que quieran reencarnar una vez más y en 
las mismas circunstancias que los empujaron al suicidio la primera vez. 

Como he explicado muchas veces en mis videos anteriores, no hay reinos etéreo y
físicos, todo es etéreo, y el lado físico solo 
existe mientras se percibe a alguien vivo, en un cuerpo, y no desde el punto de vista
más expandido de esa misma alma. Los 
mundos espirituales y los mundos materiales solo existen mientras están en
dualidad, mientras se mantiene un punto de vista 
etéreo expandido, todo lo que existe es parte del mundo espiritual.

La idea de querer escapar de la Matrix viene desde ese punto de vista de la dualidad,
de querer estar ahí y no aquí. La hierba 
siempre es más verde al otro lado de la valla, como dice el refrán.

No hay absolutamente nada de lo que escapar y mucho menos de la Matrix. Eso es
solo una ilusión en lo físico. Todo lo que 
podemos hacer es darnos cuenta de que donde quiera que estemos es lo que
somos. Todo el mundo externo es solo un reflejo 
de quiénes somos, por lo que la única forma de escapar de la Matrix es escapar de
nosotros mismos y la única forma verdadera 
de escapar de quiénes somos es esforzarnos por ser las mejores versiones de
nosotros mismos, siempre. Debemos trabajar en 
nosotros mismos, aprender y expandir quiénes somos, nutriendo nuestra percepción
y nuestra conciencia, teniendo en cuenta 
que todos los demás también somos nosotros. 

Debemos dejar atrás todos los sentimientos de resentimiento y narcisismo, para
transformarnos en las mejores versiones que 
podamos ser, con el amor y la integridad como nuestros conceptos básicos y más
fundamentales para seguir. Y nuestro mundo 
cambiará para mejor, para nosotros y para quien esté cerca de nosotros. 

Mientras que en lo físico nuestro mundo que nos rodea tarda en cambiar, pero la
forma en que vemos e interpretamos todas 
esas cosas que nos rodean puede cambiar tan rápido como quieras, solo depende
de ti. Y todos aquellos aspectos que son 
constantes en la vida de un sujeto en lo físico, aquellos que en la percepción no se
pueden cambiar, se disolverán con la muerte, 
donde desde reinos superiores etéreos esa misma alma reflejará quien es realmente,
y con ello, lo que manifestará para sí 
misma será y solo puede ser un reflejo directo de quién es esa alma.

Nadie puede escapar de la Matrix ya que es mucho más que el llamado reino 3D de
la Tierra. Hay mucho más Matrix fuera de él 
y eso incluye reinos superiores también, porque cada sujeto, cada alma, se está
formando su propia Matrix como un reflejo 
directo de quién es.

Todo lo que realmente podemos hacer como almas es mejorarnos a nosotros
mismos para poder expandir nuestra conciencia y 
conocimiento tanto como sea posible, mientras estamos vivos y en el mundo



espiritual también.

No necesitamos esperar a estar en el mundo de los espíritus o encarnarnos para
expandirnos, podemos hacerlo donde sea que 
estemos, porque no son lugares, son solo estados de conciencia. Y mientras
estamos en lo físico, también debemos tomar las 
oportunidades que se nos vayan presentando dentro de las leyes de ese reino, para
poder avanzar hacia mejores circunstancias 
a medida que continuamos viviendo y a medida que se nos presenta cada
oportunidad.

Nadie puede escapar de la Matrix pero, por otro lado, nadie necesita escapar de ella
tampoco. Todo lo que tenemos que hacer 
es mejorarnos a nosotros mismos y siempre hay una forma de hacerlo, sin importar
cuán difíciles sean nuestras circunstancias. 
Cuanto más difícil es, mayor es el contraste y también lo es la satisfacción cuando el
objetivo es logrado.

Tu misión en la vida y en la existencia misma es mejorarte a ti mismo, expandirte,
saber más y aprender a apreciarte y amarte a 
ti mismo.

Cuídense ahí afuera, mis amigos, nos vemos la próxima vez.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu


